

Le parti Comunes appelle à la paix en Colombie



Bogotá, 5 sept. (RHC)- Le parti colombien Comunes a rejeté ce dimanche le meurtre de sept policiers dans le département d'Huila et il a appelé les groupes armés à déposer les armes et à profiter de l'occasion historique de construire la paix en Colombie.

"L'appel aux armes pour lever des drapeaux politiques, quelles que soient les raisons invoquées, est un non-sens absolu", a déclaré le parti politique.

D'autant plus que le peuple colombien a remporté, de manière pacifique et démocratique, une victoire électorale sans précédent le 19 juillet et que le gouvernement progressiste de Gustavo Petro entreprend des réformes économiques, sociales et politiques attendues depuis longtemps, ajoute le groupe.

"L'accord de paix définitif de 2016 est devenu une réalité, grâce à la mobilisation de millions de compatriotes qui sont descendus dans la rue pour dire un non catégorique à la poursuite de la confrontation et de la violence", a-t-il déclaré.

Pour Comunes, il est clair que ceux qui persistent dans la lutte armée sous le prétexte de démocratiser et de moderniser le pays sont complètement déconnectés de la réalité et de la volonté nationale.

"Les portes du dialogue et de la solution politique ont été ouvertes en grand par le gouvernement actuel, représentant légitime des majorités oubliées qui réclament la justice sociale", a-t-il réaffirmé.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298332-le-parti-comunes-appelle-a-la-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba